



# 惜陰の子ら

令和5年5月  
鯖江市惜陰小学校  
学校だより NO.8

ピンクのカーネーションの花言葉は「感謝」「気品」だそうです。

## 第1回クラブ活動 5/15(月)

待ちに待ったクラブ活動の第1回目です。今年は、13の講座が開設され、各クラブ8人～22名が、楽しそうに、集中して、真剣に取り組んでいました。



＜何でも球-クラブ：20人＞  
いろいろなスポーツに挑戦します。  
1回目はバスケットボールをしました。



＜ソフトボールクラブ：13人＞  
ネットをはさんでさっそく試合  
をしました。



＜バドミントンクラブ：22人＞  
ネットを張るところからスター  
ト。二人組で練習をしました。

＜合唱・カハクラブ：13人＞  
新設されたクラブです。まずは選  
曲からスタートです。



＜リコーダークラブ：8人＞  
新設されたクラブです。楽譜を見  
ながら、練習する曲を聴きました。  
吹奏楽部の子が多かったです。



＜アート書道クラブ：17人＞  
点画の基本「永字八法」を教えて  
もらい練習しました。



＜おりがみクラブ：22人＞  
最初は「かぶと」を作りました。  
児童玄関に飾ってあります。



＜将棋クラブ：15人＞  
まだまだ将棋人気は続いていま  
す。早速対局していました。



＜プラモデルクラブ：22人＞  
新設されたクラブです。「ガンブ  
ラ」を準備してやる気満々の児童  
もいました。

### <百人一首クラブ：12人>

新設されたクラブです。3学期にある百人一首大会に向けて、意欲溢れる子どもたち。先生の説明を真剣に聞いていました。



### <サッカー&トランプクラブ：13人>

天気も良く、ゴールを目指して13人+田邊先生がグラウンドを走り回りました。汗びっしょりでした。



### <プロگرامミングクラブ：20人>

伊ゴジヤムの方に来ていただき、プログラミングに挑戦。LEDランプをつけたり消したりしました。



### <ボードゲームクラブ：19人>

新設されたクラブです。カードゲームやバランスゲームなど、グループでゲームを選び楽しんでいました。

### 5/16(火) 民生委員学校訪問

民生委員は児童委員も兼ねていて、地域の子どもたちが元気に安心して暮らせるよう支援を行ってくださる方です。惜陰校区の10名の方が来校され、子どもたちの様子について意見交換しました。



### <民生委員さんからの意見>

- ・元気なあいさつをしてもらえると嬉しい。
- ・下校時に集団がバラバラになっていることがあり危険。
- ・タブレットを使うことで、文字が書けなくなるのでは？

### 虫歯をなおしましょう!!



全学年の歯科検診が終わりました。虫歯がある児童の数は、保健室前に掲示してあります。虫歯等の治療が必要な児童には黄色い治療の紙をお渡ししてあります。歯医者さんを受診し、なるべく早く治療できるといいですね。治療が終わったら、治療の紙を学校に提出してください

### おねがい

暑い日が続いています。メールでもお知らせしましたが、子どもたちの健康・安全のために次の点について、御協力をお願いします。

- ①十分な水分を準備する。(大き目の水筒に)
- ②汗拭きタオルを準備する。
- ③気温に合わせて服装を調整する。
- ④規則正しい生活を心がける。(睡眠不足注意)
- ⑤暑いときはマスクを外す。